



～校訓～ 「立志 善心 叡智」

～学校教育目標～

「学び合い 支え合い 磨き合い」

～さらなる高みを目指して～

## 前期終業式

全力で駆け抜け、各学年とも充実した前期でした!

10月9日(日)、前期を締めくくる「前期終業式」が行われました。生徒代表の作文発表では、1年の鈴木さん、2年の三浦さん、3年の佐藤さんが、前期の頑張りや反省点、後期の抱負等を自分の言葉で堂々と発表してくれました。

さて、前期もコロナの影響がいろいろなところで影を落としましたが、そんな中でも立志祭をはじめとした各行事を、感染予防をしっかりと行いながら実施でき、子どもたちの笑顔をたくさん見られたことが何よりもうれしかったです。

後期の子どもたちの頑張りも楽しみです。終業式では、全校の皆さんにこんなことをお話ししました。紹介します。

昨日の「立志祭」、「想～おもい～」のテーマのもと、全校生徒の皆さんの力を結集して創り上げ、ご来場の皆様に笑顔と感謝の想いを届けることができました。大成功だったと思います。本当にお疲れ様でした。振り返るに、春は「NISHISEN陸上」で大いに盛り上がりました。各種行事での皆さんの頑張りには本当に素晴らしかったです。また、郡陸上競技大会での健闘も光りました。その後郡総体、吹奏楽コンクール、駅伝大会、新人総体等、各部の各種大会での活躍も印象に残っています。

学習に、部活動に、生徒会活動に全力を注いで取り組んだ前期は、皆さんにとってどんな日々だったのでしょうか。

立志の丘にちなんだ学校スローガンを今年度、「未来を見つめ 共に歩もう 立志の丘で」としました。「未来を見つめ」には、自分や自分たちの未来図を描いてという意味が込められています。「共に歩もう」には、自分や自分たちの目標の実現に向けて一緒に頑張ろうという思いを込めました。未来図や目標を見つめながら、足下の現在の歩みやあり方を大切にほしいと願いました。歩みよき明日を創るのは、現在(いま)の努力です。

前期を振り返り、頑張った自分自身をしっかり評価してほしいと思います。また、まだ達成できていないところの実現や新たな目標の達成に向けて、来る後期も頑張してほしいと思います。最後に、全校生徒の皆さんが、学校教育目標「学び合い 支え合い 磨き合い」をこれから実践し、さらなる高みを目指していかれることを期待しています。

☆立志祭には、たくさんの方々が来場くださいました。ご来場ありがとうございました。詳細は、後日、学校通信でさせていただきます。



〈ステージ終了・フィナーレ〉

## 大曲仙北中学校新人総合体育大会

1・2年生主体で初めての公式戦、どの部も心寄せ合って健闘しました!

9月23日(金)から開催された新人総体を本校の各部の選手たちは、全力で戦い抜きました。熱戦の系譜を紹介します。

### 野球部



2回戦

●西仙北中 1 - 6 仙北中 ○

### バスケットボール部



予選リーグ

●西仙北中 22 - 120 美郷中

●西仙北中 42 - 70 中仙中

0勝2敗で予選リーグ敗退

### バレーボール部



予選グループ ○西仙北中 2 - 1 西明寺中 ●

予選グループ突破

決勝トーナメント 1回戦

○西仙北中 2 - 1 角館中 ●

準決勝 ●西仙北中 0 - 2 仙北中 ○

☆第3位

代表決定戦 ●西仙北中 0 - 2 中仙中・協和中 ○

### 卓球部

〈男子団体戦〉

予選リーグ

●西仙北中 1 - 3 神代中 ○

●西仙北中 0 - 3 大曲中 ○

●西仙北中 0 - 3 美郷中 ○

0勝3敗で予選リーグ敗退

〈男子個人戦〉

3回戦までで全員敗退



### ソフトテニス部

〈女子個人戦〉

1ペア出場 善戦するも初戦で敗退

